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Dijo Lagos al ser consultado por la posibilidad de legislar sobre el tema del divorcio

ESTOY POR EL RESGUARDO DE LOS VALORES
FAMILIARES

El candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, propuso
desarrollar un programa nacional para que los jóvenes, entre 15 y 24 años, que
no han terminado la enseñanza media, lo hagan y así evitar que salgan a la
calle a probar suerte o a delinquir para ganarse la vida.

Lagos visitó este mediodía la Fundación Cristo Vive, en la comuna de
Huechuraba, donde existe un amplio centro de capacitación que imparte
estudios técnicos a unos 300 jóvenes de escasos recursos llegados de todo
Santiago.

Luego de realizar un recorrido por las dependencias, que incluyen
diversos talleres que se han instalado desde 1990, el líder concertacionista
manifestó la inquietud de cómo potenciar el esfuerzo que allí se hace. "Hay un
conjunto de instituciones benéficas que pagan IVA y propongo que ese IVA
constituya un gran fondo que vuelva a estas instituciones benéficas. Eso nos
permitiría realmente multiplicar este tipo de entidades, lo que puede significar
un aporte de gran envergadura".

Lagos dijo que lo que allí se está haciendo es un programa de
capacitación muy espectacular con jóvenes que vienen desde distintos puntos
de Santiago y que es una respuesta que hay que apoyar, sobre todo en tiempos
de crisis económica.

"Cuando aumenta el desempleo tenemos que aprovechar ese tiempo de
crisis para capacitar, para que cuando venga el momento de la reactivación
estos jóvenes tengan una inversión ocupacional", explicó.

Consultado por el tema del divorcio y la posibilidad de legislar más
adelante, el candidato de la Concertación explicó que se trata de un tema en el
cual la sociedad chilena está madura para abordarlo. "Lo peor que puede
ocurrir es esconder ciertos temas y no colocarlos en donde corresponde, que es
un tratamiento adecuado, civilizado y responsable. Todos estamos en contra
del divorcio; nadie está a favor de que las parejas se separen. Otra cosa
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distinta es que haya parejas que se separen y, en consecuencia, debemos
encontrar una forma adecuada de proteger a la familia. Creo que la sociedad
chilena está madura para realizar ese debate".

Lagos agregó que como presidente de la República y colegislador
estaría por impulsar esa discusión. "Lo he dicho siempre; pero acá el punto de
partida es cómo protegemos la familia y el tema del divorcio es uno de
múltiples temas. A la familia se le protege dándole garantía de educación a sus
hijos, trabajo a los jóvenes, ofreciendo un horario laboral acorde con las
obligaciones familiares. Proteger a la familia es un conjunto muy amplio de
medidas, y lo que no me gustaría es que el tema de la familia se reduzca a
decir divorcio sí, divorcio no".

Según el abanderado concertacionista, hoy existe temor en la familia
chilena por la cesantía, y por eso abogó para legislar pronto sobre un seguro
de desempleo y por garantizar salud, educación, trabajo y una vejez digna a la
familia chilena.

Dijo, también, que el tema del divorcio es un elemento más que debe
abordarse con seriedad y que lo peor que puede hacerse es decir que el tema
no existe. "Porque hay parejas que se separan y hay que legislar bien sobre
pensiones alimenticias y el resguardo de los valores familiares".
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